

■ Wettbewerb „Mitten in Wallenhorst“

Projekt: Neugestaltung des historischen Umfeldes der Kirche St. Alexander

Auftraggeber: Gemeinde Wallenhorst

Zeitraum: 2010

Ansprechpartner: BauBeCon, Herr Markendorf
Tel. 0541 28 727



Auszug aus Perspektive



Lageplanausschnitt

Die Gemeinde Wallenhorst hat Ende 2009 in Zusammenarbeit mit der BauBeCon Osnabrück einen städtebaulichen Wettbewerb zur Neugestaltung der Ortsmitte ausgeschrieben. Neben 11 weiteren namhaften Landschaftsarchitekten war auch das Büro TGP Trüper Gondesen + Partner (Lübeck) zur Teilnahme eingeladen. Das Planungsbüro Hahm wurde eingeschaltet, um auch für die verkehrstechnischen Probleme geeignete Lösungsvorschläge erarbeiten zu können. Der vorgelegte Wettbewerbsbeitrag TGP / pbh wurde vor der Preisgerichtssitzung mit einem hervorragenden 2. Platz ausgezeichnet. Im Protokoll der Preisgerichtssitzung wird der Wettbewerbsbeitrag wie folgt beurteilt:

Die Durchgestaltung der gesamten Verkehrsflächen als verkehrsberuhigter Bereich ohne Hochborde zu den Fußgängerbereichen ist konsequent und funktional gut durchgearbeitet. Einerseits werden so die vier Platzbereiche gestalterisch miteinander verbunden, ohne andererseits ihre Eigenständigkeit zu verlieren.

Die Gestaltung der Pflasteroberflächen und die Zuordnung der verschiedenen Funktionen und Flächen bewirken eine deutliche Reduzierung der Geschwindigkeit des motorisierten Verkehrs. Zusätzlich werden die Verkehrsflächen für Fußgänger und Radfahrer deutlich attraktiver.